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GRUPPO CONSILIARE BAREGGIO 2013 

DAVIDE CASORATI SINDACO 
 

 
 

Bareggio, 18 giugno 2024 

Spett.le 
COMUNE di BAREGGIO 

Alla cortese att.ne 
 

AL SIG. SINDACO 
Sig.ra Dott.ssa Linda Colombo 

 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Sig. Angelo Cozzi 
 

SEGRETARIO COMUNALE 
Sig.ra Dott.ssa Maranta Colacicco 

 
 
 
OGGETTO: interrogazione sullo stato dell’illuminazione pubblica  
 
 
I sottoscritti consiglieri comunali Monica Gibillini e Davide Casorati, della Lista Civica Bareggio 
2013, in forza del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 
presentano la seguente: 
 

I N T E R R O G A Z I O N E 
 
CONSIDERATO: 

• che l’aggiudicazione definitiva della gara per la gestione e manutenzione della pubblica 

illuminazione al raggruppamento temporaneo di imprese A2A Illuminazione pubblica 

S.r.l. e Acinque Tecnologie S.p.a. è avvenuta da quasi un anno, con determinazione del 

Settore Tecnico n. 122 del 4 agosto 2023; 

• successivamente con la determina dirigenziale del Settore Tecnico n. 226 del 23 

dicembre 2012 è stato affidato l'incarico di “Supporto al Responsabile Unico di Progetto 

per la verifica ai fini della validazione del progetto definitivo ed esecutivo per i lavori 

di rinnovo ed efficientamento dell’illuminazione del Comune di Bareggio” alla società 

Engineering Consulting an Design; 

• in data 29 aprile 2024 è stata acquisita da parte del Comune la verifica del progetto 

definitivo a firma dello studio Engineering Consulting an Design; 
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VISTA la deliberazione della Giunta comunale n. 96 del 22 maggio 2024 ad oggetto Approvazione 
del progetto definitivo per la gestione in concessione, durata di 15 anni, mediante finanza di 
progetto, del servizio di gestione e manutenzione degli impianti di pubblica illuminazione di 
proprietà del Comune di Bareggio (MI);  
 

 
 

C H I E D I A M O 
 

1) l’illustrazione delle attività svolte successivamente all’aggiudicazione della gara con 
particolare riferimento alle tempistiche;  
 

2) entro quando verrà sottoscritto il contratto con le imprese aggiudicatarie? 
 

3) entro quando inizieranno gli interventi di riqualificazione e quali saranno le priorità? 
 

 
Si chiede di discutere l’interrogazione nel prossimo Consiglio comunale. 

 
      CAPOGRUPPO  

LISTA CIVICA BAREGGIO 2013  
DAVIDE CASORATI SINDACO 

 

CONSIGLIERE COMUNALE  
LISTA CIVICA BAREGGIO 2013  

DAVIDE CASORATI SINDACO 
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LINDA COLOMBO

Il DL n. 86/2020, entrato in vigore, però, nel 2023, dà un po’

più di libertà. Meno creare una struttura, un bando complesso,

come lo abbiamo fatto l’altra volta, ma tramite un semplice

avviso pubblico di messa a disposizione del campo

raccoglieremo le varie proposte, se arrivano, e speriamo che

arrivino, e poi si farà una scelta, credo tramite una

Commissione, ma non abbiamo ancora affrontato l’argomento,

anche perché la norma è nuova, quindi, in base a quello che

dice la norma, ci tareremo.

Speriamo, comunque, che non si arrivi a quel punto.

PRESIDENTE

Per una chiusura, soddisfatto o no, prego, Casorati.

DAVIDE PIETRO CASORATI

Soddisfatto. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Casorati.

Passiamo al punto n. 3: interrogazione del Gruppo consiliare

Bareggio 2013 Davide Casorati Sindaco ad oggetto

“Interrogazione sullo stato dell’illuminazione pubblica”.
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La parola a Monica Gibillini.

MONICA GIBILLINI

Buonasera a tutti.

Mi sentite? Perché io sento un po’ strano il microfono.

Buonasera a tutti. Intanto, mi unisco alla sollecitazione che

ha fatto prima il consigliere Lonati sul tema del question

time. Al di là della durata che sottolineava il presidente

Cozzi, è il primo question time che facciamo dall’inizio della

legislatura. Per carità, ci sono stati gli adempimenti di

bilancio e quant’altro, però, magari, se si può, Presidente,

mettere un po’ a tema questa cosa alla Conferenza dei

Capigruppo, capiamo dei momenti dell’anno da dedicare alle

interrogazioni, quando ci sono, poi, tante variazioni di

bilancio che non permettono di trattarle.

Detto questo, veniamo all’argomento dell’interrogazione.

Torniamo sul tema dell’illuminazione pubblica, richiamando

l’aggiudicazione definitiva della gara per la gestione e

manutenzione della pubblica illuminazione, che è stata

aggiudicata al raggruppamento temporaneo di imprese composto

dalle due società A2A Srl e Acinque Tecnologie Spa, che è

avvenuto ormai quasi un anno fa, cioè il 4 agosto 2023.
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Successivamente, con la determina del responsabile del Settore

tecnico di dicembre 2023, è stato affidato l’incarico di

supporto al responsabile unico di progetto per la verifica

della validazione del progetto definitivo ed esecutivo per i

lavori di rinnovo ed efficientamento dell’illuminazione

pubblica del Comune alla società Engineering Consulting and

Design.

In data 29 aprile 2024 è stata acquisita da parte del Comune

la verifica del progetto definitivo a firma di questo studio

che era stato incaricato. Il 22 maggio scorso la Giunta ha

approvato il progetto definitivo per la gestione in

concessione, mediante finanza di progetto, per la durata di 15

anni, del servizio di gestione e manutenzione degli impianti

di pubblica illuminazione, quindi l’approvazione definitiva

del progetto che è stato candidato da A2A e da Acinque Srl.

A questo punto, chiediamo l’illustrazione delle attività che

sono state svolte dopo l’aggiudicazione della gara, con

particolare riferimento alle tempistiche, perché è passato

quasi un anno, e poi entro quando verrà sottoscritto il

contratto con le imprese aggiudicatarie, entro quando

inizieranno gli interventi di riqualificazione e quali saranno

le priorità di intervento che sono state concordate con le

società.
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Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, consigliere Gibillini.

Giusto per un chiarimento, perché anche lei ha fatto il

Sindaco e ha avuto un Presidente. Prima si parlava di un’ora e

trenta per mozioni e interrogazioni.

(Intervento fuori microfono)

PRESIDENTE

No, mi lasci finire.

Quando si trattavano argomenti di bilancio, rendiconto, adesso

non mi ricordo gli altri, non venivano trattate mozioni,

interrogazioni e interpellanze. Con il nuovo Regolamento le

mozioni sono state lasciate e vengono trattate. Sono state

tolte solo le interrogazioni, in quanto si può avere una

risposta scritta. È un anno che non viene fatto perché non

c’erano interrogazioni. Come diceva il consigliere Lonati...

Tre mesi. Lo so. Però anche prima era così, quando lei faceva

il Sindaco, come quando lo faceva Lonati, come quando c’erano

due Presidenti prima.
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(Intervento fuori microfono)

PRESIDENTE

Sì, ho capito.

(Intervento fuori microfono)

PRESIDENTE

Vedremo di guardare il Regolamento quando avremo tempo.

Colombo, prego.

LINDA COLOMBO

Grazie, Presidente.

Per quanto riguarda le attività svolte in questo periodo, a

parte i controlli, che svolge l’ufficio segreteria tutti

riguardanti la struttura della società, da parte dell’ufficio

tecnico sono stati fatti tutti gli affidamenti di incarichi

per il validatore, in fase sia definitiva che esecutiva,

l’incarico al D.L., l’incarico al collaudatore.

Ci siamo già portati avanti, in modo tale che, al momento

della convenzione... In realtà, ci siamo portati avanti perché

nella convenzione andavano esplicitati i nominativi di tutti i

soggetti.
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Nel frattempo, il validatore, che è lo stesso... Il validatore

del definitivo e quello dell’esecutivo sono il medesimo

soggetto, ma sono due fasi procedurali diverse. Il validatore

definitivo ha dovuto prendere il progetto fornito da A2A, e

anche quello ha voluto i suoi tempi di produzione, verificarlo

e validarlo, ovviamente sempre confrontandosi anche con la

D.L.. Una volta validato, il progetto definitivo è passato in

Giunta. A quel punto, gli uffici hanno potuto fissare una data

di incontro, che era stata messa, se non erro, a memoria, il

20 giugno, per firmare ‒ e forse ve l’avevo anche detto in 

Consiglio comunale ‒ la convenzione, ovviamente con il 

segretario comunale e la dottoressa Malchiodi.

Al momento della firma A2A ha chiesto un ulteriore posticipo,

poiché noi le abbiamo imposto ‒ una cosa che era già 

nell’appalto, ma A2A su questo è stata molto reticente ‒ che 

nel momento della firma contrattuale loro prendessero in

carico i corpi illuminanti, quindi tutti i pali. Non volevano

prenderli in carico, perché ci hanno proprio detto che non

erano pronti a prenderli in carico a giugno. Quindi, a serie

di contrattazione sulle tempistiche, il Segretario e la

dottoressa Malchiodi sono riusciti ad avere un range tra il 20

e il 24 luglio, più o meno, di vera stipula. In quella data,
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quindi per fine luglio, prenderanno, nel momento stesso in cui

firmano, in carico finalmente i corpi illuminanti.

Quindi, dal momento della stipula di fine luglio loro

inizieranno a intervenire con tutte le segnalazioni, che ormai

è un elenco abbastanza ricco, e potranno finalmente

intervenire, ovviamente dando la priorità alla manutenzione

ordinaria. La straordinaria la mettiamo in seguito o si

interverrà in straordinaria proprio nelle vie già in completo

dissesto.

Aggiungo anche che Enel ci aveva fatto la richiesta di disdire

il loro contratto sette giorni prima della firma, quindi già

per il 20 giugno la dottoressa Malchiodi aveva fatto la

disdetta, sette giorni prima, confidando nella firma di A2A.

Ovviamente, nel momento in cui A2A è venuta e ci ha detto che

non intendeva firmare, la dottoressa Malchiodi è dovuta

tornare su questa decisione e richiamare Enel. Enel,

costretta, perché è un servizio essenziale, continuerà fino

alla data della stipula. Quindi, siamo coperti da Enel fino a

fine luglio.

PRESIDENTE

Gibillini.
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MONICA GIBILLINI

Quindi, è stata revocata la disdetta di Enel, per cui siamo

coperti con Enel in questo momento, fino a sette giorni prima

della stipula. Confidiamo che ci sia questa stipula a fine

luglio. Quindi, parzialmente soddisfatta, nel senso che la

soddisfazione ci sarà nel momento in cui viene finalmente

firmato questo contratto.

Vi chiediamo di tenerci tempestivamente informati, in maniera

tale da non dover ripresentare l’interrogazione.

Grazie.

PRESIDENTE

Passiamo, quindi, al punto n. 4: interrogazione del Gruppo

consiliare Bareggio 2013 Davide Casorati Sindaco ad oggetto

“Interrogazione sulla dispersione delle ceneri nel cimitero

Giardino delle Rimembranze, sulla disponibilità di ossari e

dei loculi”.

La parola al consigliere Gibillini.

MONICA GIBILLINI

Grazie, Presidente.

Con l’interrogazione richiamiamo il contratto in essere tra il

Comune e il raggruppamento temporaneo di imprese


